

Récord investigador en el Campus de la UPV

► El volumen económico de I+D+i suscrito en 2022 se sitúa en los 8,18 millones de euros, muy superior a los 6,84 millones contabilizados el año anterior. «Demuestra la gran madurez del Campus gandiense», señala el director Jesús Alba

SERGI SAPENA. GANDIA

■ El Campus de Gandía de la Universitat Politècnica de València (UPV) ha aumentado el número de acciones en investigación, desarrollo e innovación en 2022, así como el volumen económico concedido para esta labor que cada vez resulta más importante en sus balances anuales.

Esa es la conclusión que surge del informe «Resultados de las actividades de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación (I+D+i) con financiación externa del año 2022», que acaba de hacer público la institución académica referente en la comarca de la Safor.

Jesús Alba, director del centro universitario, ha mostrado su satisfacción por el constante crecimiento de la labor investigadora del Campus de Gandía de la UPV y ha añadido que «sigue una gran trayectoria al alza en la captación de recursos» dirigidos a ese objetivo. De hecho, como se desprende de ese informe, desde que el actual equipo tomó posesión de la dirección del Campus, en el año 2017, se han multiplicado casi por seis los fondos captados en investigación.

Esta destacada trayectoria también se mantuvo entre los años 2020 y 2022 a pesar de la parálisis que se produjo debido a la pandemia del covid. En ese periodo los fondos para la investigación casi se duplicaron, y en el último año el incremento se ha situado casi en el 20%.

«Son números que demuestran de forma objetiva el gran crecimiento investigador, la gran madurez que ya tiene el Campus de Gandía de la UPV» ha señalado el director Alba, quien añade que gran parte de esa labor deriva en beneficios para el conjunto de la ciuda-



Una imagen exterior del Campus de Gandía de la Universitat Politècnica de València, donde cada año se investiga más.

LEVANTE-EMV

danía, y especialmente en la comarca de la Safor. Muchas de esas investigaciones, con resultados muy prácticos, se han centrado en el ámbito de la salud y de la sani-

La Generalitat y el Gobierno español son los principales donantes de fondos, pero también está la Unión Europea

dad, como el que recientemente, como publicó este periódico, permitió diseñar una aplicación para poder mejorar la asistencia sanitaria telemática especialmente dirigida a las zonas rurales con muy pocos habitantes.

De acuerdo con los datos, el volumen económico de I+D+i suscrito en 2022 se sitúa en los 8,18 millones de euros, cifra muy superior a la registrada el año anterior, cuando alcanzó los 6,84 millones de euros. Por tanto, existe una tendencia al alza de la actividad cien-

tífica que confirma esa evolución de la comunidad universitaria del Campus de Gandía.

Por lo que respecta a la distribución de las acciones de I+D competitivas suscritas según el origen de los fondos: el 42% procede de la Generalitat Valenciana, el 40% de la Administración central, el 10% de la Unión Europea y el 8% procede de otras entidades.

Por su parte, los contratos y convenios de I+D suscritos en 2022 principalmente han sido con empresas (72%), seguidos por los con-

tratos con la administración (22%) y otras entidades, como universidades, centros de investigación, asociaciones empresariales e institutos (6%).

Y con relación a la distribución geográfica de contratos de I+D con empresas en vigor en 2022 el 47% procede de empresas de la Comunitat Valenciana y otro 47% del resto de España. Este dato refleja que se mantiene la investigación llevada a cabo en el Campus de Gandía en su entorno socioeconómico más próximo.